

心の

中の愛 中野愛



平戸市立中野小学校

平戸市中野大久保町888

電話 0950-22-9232・FAX 0950-24-2606

令和4年12月8日(木) 校長 岸 誠

3年生が福祉体験をしました

12月6日(火)の2・3校時に行いました。社会福祉協議会の方に来ていただき、視覚障害や聴覚障害について学習しました。視覚障害についての学習では、ペアになり、片方がアイマスクを付けてもう片方が手や肘を持って、廊下や階段を誘導する体験をしました。聴覚障害についての学習では、ヘッドフォンをつけて聞こえない状況にある友だちに、ジェスチャーや唇の動きや筆談で思いを伝える体験をしました。それぞれの体験を通して、自分たちのこれから行動について考えることができました。社会福祉協議会様、ありがとうございました。

福祉体験の様子については、後日ホームページにも掲載します。



練習の成果を御覧ください

明日は持久走記録会・情報モラル講習会・学級懇談会です。子どもたちはこれまで、朝のランニングや授業での練習をがんばってきました。練習をもとに、自分の目標を立てています。順位も気になるところですが、それと同時に、これまでの練習の成果や、目標タイムの達成などについてもあわせて御覧ください。たくさんの御参観をお待ちしています。



ペットボトルキャップをいただきました

下中野地区におすまいの、〇〇様からいただきました。何年もにわたって集めてくださったそうです。大きな袋2袋分もありました。ちょうど、3年生の福祉体験で社会福祉協議会の方がいらっしゃっていましたので、赤い羽根共同募金で集まったお金と共に、受け取っていただきました。〇〇様ありがとうございました。



募金への御協力ありがとうございました

皆様の御協力のおかげで、全校で20000円程度集まりました。赤い羽根共同募金とユニセフ募金に10000円ずつ寄贈します。社会福祉協議会の方には、運営委員会の児童が責任を持ってお渡しました。いろいろな分野で、困っている人や助けが必要な人のために使われるそうです。ありがとうございました。



人権集会

12月7日(水)のふれあいタイムで行いました。「人権」を難しく考えることなく、まずは、お友だちや自分を大切にすることから始めましょう。という話をしました。その後、縦割り班に分かれて、「ヘリウムリング」というアクティビティをしました。メンバーが輪になり、フラフープを指に乗せて、みんなで一緒に下ろしていくという活動です。全員の息が合わないと誰かの指がフラフープからはずれてやり直しになります。難しそうですが、どの班も上手にできていました。その後、全校で「手をつなごう」という歌を歌って終わりました。



いいね!

「長崎がんばらんばチャンネル」という県の動画チャンネルで、川内かまぼこのことが見られるということを教えていただきました。見てみたのですが、かっこいい映像でした。参考までにお知らせします。<https://youtu.be/X3AYE6Bajl8>(最後の方は小文字のキュージェイと大文字のアイです。)